
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、 

子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく 

子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを 

学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。 

 

大原小学校 第２回学習会 １２月４日（金） 【実技】 

 「 地域食材を使った調理実習 」 講師 県漁協表浜支所女性部 

＜内容＞  ○ 食を通じ、親子で地域の魅力を学ぶ。 

＜感想＞  ・ 子どもたちと一緒に地域の食を学ぶことができてよかった。 

      ・ 家庭ではなかなか教えることができないので、とてもいい機会だった。 

・ 子どもたちのイワシやホヤのさばき方が上手だった。 

・ 子どもたちと一緒に充実した時間を過ごすことができました。 

      ・ 漁協との連携がいいと思いました。 

 

広渕保育所 第１回学習会 １２月１４日（金） 【実技】 

 「 海のジェルキャンドル作り 」 講師 ＮＰＯ法人「浜わらす」 天澤寛子 氏、他 

＜内容＞  ○ 貝殻やガラス片等を使い、親子でジェルキャンドルを作る。 

＜感想＞  ・ 親子で一緒に何かを作り、完成させることは子どもにとっても 

達成感があり、よい学習の場だったと思います。 

・ 普段子どもと一緒にものづくりをしたりすることが少ないので、 

笑顔で会話をしながら活動できてよかったと思います。 

 

井内保育所 第２回学習会   １２月１９日（水）  【講話】 

「 小学校生活について 」  講師 石巻市立稲井小学校長 及川茂夫 氏 

＜内容＞  ○ 小学校生活の様子と就学に向けた親の心構えについて学ぶ。 

＜感想＞  ・ スマホやゲームの普及が進んでいますが、友達との時間を大切 

にしていきたいと考えさせられました。子どもと改めて向き合っ 

       ていきたいと思います。 

・ 校長先生のお話を聞き、子どもの就学への不安が少し和らいだ 

と思います。 

 

   



前谷地保育所 第２回学習会   １２月１９日（水） 【講話・実技】 

 「 親子でクッキングを楽しもう 」 講師 食生活改善指導員 佐藤清子 氏、他  

＜内容＞  ○ 講話：食生活の改善について 

      ○ 実技：地場産品を用いたクッキング 

＜感想＞  ・ とてもおいしく、子どもたちも楽しんで活動していて、微笑まし 

かったです。 

・ 家庭でもやったことのないことばかりで、たくさん興味をもって、 

自分から進んで動く子どもを見て、びっくりしました。 

 

鹿又保育所 第２回学習会   １月１６日（水）  【講話】 

 「 入学に向けて」 講師 石巻市立鹿又小学校長 相沢進 氏 

＜内容＞  ○ 県教委の「学びの土台づくり」を基に入学に向けた家庭での取組について学ぶ。  

＜感想＞  ・ 校長先生の言葉に励まされました。長い目でよいところを伸ばせるように見守

り、支えていきたいと思いました。 

・ 実際に鹿又小学校の校長先生から、今の教育現場の話を聞くこと 

 ができ、子どもを預ける親としていろいろな不安が解消され、参加 

してよかったです。 

 

須江保育所 第１回学習会  １月１７日（木） 【講話】 

 「 親子で１年生 」  講師 石巻市立須江小学校長 秋葉徹 氏 

＜内容＞  ○ 就学に向けた親としての心構えを学ぶ。 

＜感想＞  ・ 校長先生の体験談もあり、非常に分かりやすくよかった。小学校への不安等も 

あったが、少し解決できました。 

・ 親の何気ない言葉が子どもに与える影響について、改めて気付かされる内容で                  

 した。 

 

前谷地小学校 第２回学習会   １月１９日（土）  【講話】 

 「 薬物使用の恐怖 ～薬物乱用による心と体への影響～ 」 講師 薬剤師 菊地健子 氏 

＜内容＞  ○ 薬物乱用が心身に与える影響と、誘惑に負けない心構えを学ぶ。 

＜感想＞  ・ 薬物乱用による被害を動画や静止画を使って視覚に訴えたことは 

       効果的だったと思います。 

      ・ 医薬品も使用法を誤れば「薬物Ｉという言葉も印象に残りました。 

      ・ 最後に、おさらいの問題を解くというまとめの仕方も良かったと思います。  

 

二俣保育所 第３回学習会   １月２４日（木）  【講話・実技】 

 「 親子歯磨き教室 」 講師 市健康推進課歯科衛生士 柿木望里 氏、宮田佑香 氏 

＜内容＞  ○ 親子で正しい歯磨きの仕方を学ぶ。 

＜感想＞  ・ 歯の磨き方、フッ素の効果について、改めて話を聞くことがで 

きて良かったと思います。親子で楽しく研修に参加できました。 

１本でも多くきれいな歯が残るように家族で予防に努めたいです。 

・ 毎年受講していても、時間とともに忘れがちなので、再確認できて良かったで 

す。毎日、仕上げみがきをきちんとして、虫歯を作らない努力をしたいです。 


